



Aceites Medicinales

SUM



CON EL APOYO DE:
SECRETARÍA DISTRITAL DE LA MUJER
CONVENIO 911 DE 2021

OEI



FUNDADORA

Lady Johanna Pérez



Historia de Vida:

Lady Johanna Pérez es oriunda del Valle del Cauca, llega a la ciudad de Bogotá en el año 2009, año en el cual conoce la organización para el desarrollo integral de la mujer, la juventud y la infancia con siglas ASOMUJER Y TRABAJO, la cual es una organización que nace en Santiago de Cali en el año de 1994, y lucha en pro de la defensa de los derechos humanos de la mujer y su núcleo familiar. Debido a ciertas problemáticas, ASOMUJER Y TRABAJO le abre las puertas de su asociación y le brinda la respectiva asesoría en el proceso de formación de su emprendimiento.

Lady en su proceso se empieza a interesar en la lucha de los derechos humanos, lo cual la inspira a hacer trabajo social comunitario, dándole ese conocimiento para desarrollar el proceso de solidaridad que la llevo a dedicarse a ayudar a quienes lo necesitan.

Lady Johanna en sus inicios trabajaba como vendedora informal, trabajo que le daba ingresos menores y el cual la obligo a llegar a la capital a buscar un mejor futuro, encontrando la organización que la ayudo a salir adelante y ser quien es ahora.

Para ella ASOMUJER Y TRABAJO ha sido una escuela, la cual le ayudo como proceso de formación y le ha brindado el conocimiento en varias áreas.

En el año 2012 cuando se inaugura el centro de memoria y reconciliación, donde nacieron los oficios de la memoria y donde nace el proceso de unión de costurero que es con la finalidad de hacer memoria sobre tela y arropar el palacio de justicia como símbolo de memoria y justicia.

ASOMUJER Y TRABAJO como organización posee distintos procesos productivos, los cuales ayudan a las personas que hacen parte de estas iniciativas a darse a conocer y comercializar sus productos, como es el caso de SUM, iniciativa creada por Lady Johanna y la cual elabora aceites medicinales.

Ese es el objetivo principal de la organización y el costurero como oficio de memoria.



¿Cómo nació su emprendimiento?

“Mi emprendimiento, mi marca se llama SUM, nombre originario del latín que significa SOL y el empoderamiento del género femenino, ese empoderamiento de que uno vale como persona y tiene uno que dar y que ofrecer diferentes alternativas y no simplemente que te ocurrió un suceso en tu vida y ahí quedaste, eso no significa SUM, significa la acción de aportar a la sociedad.

Mi emprendimiento se enfoca en la elaboración de aceites esenciales, medicinales, además de jabones naturales con plantas medicinales para hidratar y nutrir la piel, tratando el dolor y los problemas articulares.



Este emprendimiento nació gracias a mi gusto por la medicina tradicional y no por la occidental, y lo veía más como un pasatiempo, pero cuando llegó la pandemia muchos hogares en Colombia y en el mundo se vieron afectados y debimos emprender nuestros propios negocios y SUM nació de esa necesidad. Emprender mi propio producto ha sido una experiencia muy enriquecedora porque es recuperar todo ese legado ancestral que se ha perdido a raíz del conflicto armado, la violencia y el desarraigo cultural, legado que debemos recuperar.

SUM elabora aceites medicinales para curar el alma, el cuerpo y el espíritu.”

LADY JOHANNA PÉREZ.





CATÁLOGO DE PRODUCTOS:



ACEITE DE MARIHUANA: Aceite medicinal que sirve para los problemas de dolores fuertes e inflamación articular, ayudando a reducir el malestar mientras trabaja en el tratamiento de la dolencia y la inflamación.





ACEITE DE ORTIGA: Es un aceite que se usa para los problemas articulares leves, ayudando a aliviar el dolor y el malestar mientras trabaja en el problema.

ACEITE DE EUCALIPTO: Es un aceite medicinal que sirve para tratar problemas respiratorios, dolores de cabeza y dolores en general, aplicando directamente en la zona afectada, aliviando el dolor y el malestar de forma natural.





ACEITE DE ROMERO: Aceite medicinal que sirve para nutrir, hidratar y estimular el crecimiento del cuero cabelludo, dándole brillo y fortaleza al cabello.

ACEITE DE NARANJA: Es un aceite corporal que sirve para realizar masajes e hidratar la piel, ayudando al tratamiento de la piel reseca, celulitis y demás problemas de la piel gracias a su activo de vitamina C.





JABONES MEDICINALES: Los jabones medicinales a base de plantas medicinales son ideales para la hidratación y nutrición de la piel.



Los aceites tiene un proceso de elaboración a base de plantas medicinales, las cuales se procesan en un tiempo de tres meses con excelentes antioxidantes, 100% naturales para el cuidado de nuestro cuerpo e hidratación de nuestra piel, además de prevenir el envejecimiento prematuro.





Aceites Medicinales
SUM

CONTACTO:
315 816 7228



CON EL APOYO DE:
SECRETARÍA DISTRITAL DE LA MUJER
CONVENIO 911 DE 2021

OEI

